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718/J Anfrage 

der .Abge.or.dne,ten Z i n g 1 e r und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz, 

betreffend Auflassung des Bezirksgerichtes Frohnleiten. 

-.-.-.-.-.-
Der Herr Bundesminister für Justiz hat die Anfrage 568/J im 

wesentlichen . dahin gellend beantwortet" daß ein diesbezüglicher Gesetz

entwurfsich noch nicht im Begutachtungsverfahren befindet und daß -

sobald sich ein solcher Entwurf im Begutachtungsverfahren befinden 

wird - die begutachtenden Stellen Gelegenheit haben werden, sich dazu 

zu äußern .. 

Dieser Sachverhalt ist den unterzeichneten Abgeordneten nicht neu, 

weshalb sie ihre Anfragen an den Herrn Bundesminister für Justiz wieder

holen bzw .. präzisieren: 

1.) Wird im.Bundesministerium für Justiz gegenwärtig an ein~m Ge

setzentwurf gearbeitet, der die Zusammenlegung des Bezirksgerichtes 

Frohnleiten mit dem Bezirksgericht für Zivilrechtssachen in Graz 

zum Gegenstand hat? 

2.) Bis wann ist die Fertigstellung dieses Gesetzentwurfes be

absichtigt? 

3.) Wie lange soll y im Falle einer positiven Beantwortung der 

Frage 1 - die Begutachtungsfrist dauern? 

-.-.-.-
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